

# San Javier invierte millonarios recursos en la educación municipal para el año escolar 2025

Con el objetivo de mejorar la infraestructura y brindar mejores condiciones a la comunidad escolar, la Municipalidad de San Javier ha realizado una importante inversión en establecimientos educacionales municipalizados, asegurando un inicio de año escolar 2025 con instalaciones renovadas y más seguras.

El alcalde Jorge Silva Sepúlveda, acompañado por el equipo del Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM), realizó una visita inspectiva a diversos recintos para verificar el estado de las obras en ejecución. Uno de los puntos clave del recorrido fue el in-



ternado del Liceo Bicentenario Manuel Montt, donde se están realizando mejoras estructurales significativas, incluyendo la habilitación de un comedor-cocina, intervención en servicios higiénicos, instala-

ción de nuevos artefactos sanitarios y tabiques divisorios para mejorar la distribución de los espacios.

Además, el alcalde visitó el nuevo Centro de Educación Integral para Adultos (CEIA), ubicado en

la calle Eleuterio Ramírez, el cual contará con cuatro salas de clases, una sala multitaller, comedor, cocina, servicios higiénicos y un área administrativa, ofreciendo mejores condiciones para la educación de adultos en la comuna.

Otro establecimiento beneficiado es la Escuela Irene Morales de Carrizal, donde las obras de conservación han incluido la renovación de pisos, revestimientos, mobiliario, mejoras en la multicancha y el área preescolar, así como la instalación de paneles solares y generadores eléctricos para garantizar accesibilidad universal y eficiencia energética.

"Invertir en la educa-



ción municipalizada es muy importante, ya que le entregamos seguridad y confort a nuestra comunidad escolar. Sabemos que esto es fundamental para mejorar los resultados. Queremos darle las mismas oportunidades a los estudiantes de las escuelas urbanas y rurales de nuestra comuna", destacó el alcalde Jorge Silva Sepúlveda.

Estas iniciativas se suman a las obras de mejo-

ra en la Escuela Mariano Latorre de Huerta de Maule, donde los alumnos podrán disfrutar de una infraestructura moderna y acorde a la normativa del Ministerio de Educación.

Con estas inversiones, San Javier refuerza su compromiso con la educación pública, apostando por espacios educativos más modernos, seguros y con mejores condiciones para el aprendizaje de niños, jóvenes y adultos.